

Aktuelle Info zu der Vertreterwahl 2022

Manchmal ist es einfach so. Zum Zeitpunkt des Redaktionsschlusses der Hauszeitung waren die Planungen für den Ablauf der Vertreterwahl so vorgesehen, wie auf Seite 2 dargestellt.

Aber, wir haben Corona und das wirft vieles durcheinander. Auf der konstituierenden Sitzung des Wahlvorstandes der Freien Scholle letzten Mittwoch einigten sich die Mitglieder des Wahlvorstandes darauf, die Vertreterwahl 2022 **ausschließlich als Briefwahl in der Zeit vom 25. Juli bis zum 31. August** durchzuführen. Es wird also keinen Wahltag geben und somit entfällt auch die Stimmabgabe vor Ort.

Den **3. September** sollten Sie sich dennoch merken und dick im Kalender anstreichen. Wir feiern an diesem Tag das 111-jährige Bestehen unserer Genossenschaft im Innenhof der Geschäftsstelle und dem weiteren Verlauf der Albert-Schweitzer-Straße. Die Bekanntgabe der Wahlergebnisse der Vertreterwahl erfolgt auf dem Fest. So können wir doppelt feiern: die 111 Jahre und die rund 160 frisch gewählten Vertreter*innen!

Ihre Freie Scholle





Aktuelle Info +++ Aktuelle Info +++ Aktuelle Info +++ Aktuelle Info